



Es geht bergauf. Nachdem Sie schon gar nicht mehr so recht an Ihr Glück glauben konnten, werden Sie einen

gewaltigen Sprung nach vorn machen. Fast alles, was Sie anpacken, gelingt. Und daß, was Ihnen fehlschlägt, wird sich letztendlich doch als Chance erweisen.

Freuen Sie sich auf ein Jahr mit ungeahnten Möglichkeiten

Nun, spätestens in der Zeit vom 26. bis 27. Januar werden Sie sich ganz sicher sein, mit wem Sie zusammensein wollen - Ihre

Ihnen jeden den Augen ab zärtliche und



Traumfrau liest Wunsch von und ist eine zugleich

leidenschaftliche Liebhaberin. Was das Schönste ist: Sie hat andere Dinge im Kopf als ihre Arbeit. Im März stehen in einer freundschaftlichen Beziehung die Zeichen auf Sturm. Jetzt geht es knallhart an das Wesentliche: Im Juli ist wenig Zeit für die partnerschaftliche Beziehung angesagt.

Ab November haben Sie die Chance, mit guten Argumenten die totale Harmonie genießen zu dürfen. Beruflich sind Sie im Ersten Drittel des Jahres so stark engagiert, daß Mühe bereitet abschließen zu es Ihnen keine eine Prüfung können, von der einiges abhängt. Ihre Leistungen machen sich von nun an nämlich doppelt bezahlt.



Der bequeme Alltagstrott war noch nie nach Ihrem Geschmack. Wie schön also, daß Sie in diesem Jahr voll zum Zuge kommen. Die Ver-

änderungen überrumpeln Sie geradezu, Doch meist steckt etwas Schönes dahinter. Generell gilt: Was bisher noch Ihre Nerven vibrieren ließ, verliert im neuem Jahr an Bedeutung. Ihr Temperament wird manches Mal Purzelbäume schlagen. Andererseits sind Sie zärtlich, gefühlvoll, fast ein wenig sentimental, verbergen aber diese Seite vor den anderen - und vor sich selbst. Auch wenn es Ihnen nicht bewußt ist: Sie haben Macht über Menschen, man richtet sich nach Ihnen. Sie können prinzipiell alles erreichen. Mitte des Jahres wird sich familiär viel verändern. Ir-



gendwie schaffen Sie es dann bei all Ihren Verpflichtungen auch noch, eine gute Geliebte und eine gute Mutter zu sein. Nur eine Dimension des (Zusammen-)Lebens bleibt leicht auf der Strecke: das genüßliche, entspannte Faulenzen zu zweit. Es ist aber kaum anzunehmen, daß Sie sich länger als ein paar Jahre mit der Rolle als Hausfrau und Mutter zufriedengeben.

Die günstige Konstellation von Jupiter und Uranus verspricht eine einschneidende Veränderung des beruflichen Lebensweges. Das Jahr beginnt mit gewaltigen Ausgaben, die Sie nicht allein tragen müssen. Nahe Angehörige werden sich finanziell ihrer mißlichen Lage annehmen. Zu dieser Zeit sollten Sie keine Raten- oder Leasingverträge abschließen.